

BCV asumió facturas de Petrocaribe que representan 16,5% de sus activos en divisas

Autor Administrator

Friday, 22 de April de 2016

Modificado el Thursday, 21 de April de 2016

El Banco Central de Venezuela (BCV) es el nuevo acreedor de los países miembros de Petrocaribe, luego que durante el segundo semestre de 2015 Petróleos de Venezuela (PDVSA) le vendiera 4.222 millones de dólares de las cuentas por cobrar de ese acuerdo de cooperación energética.

Ese monto representa 16,5% de los activos en divisas que indica el BCV en balance general al cierre del año pasado los cuales estaban por el orden de 25.524 millones de dólares, 11% por encima del nivel registrado a fines de 2014.

Las notas de los estados financieros del BCV indican que esa transacción entre el instituto emisor venezolano y PDVSA se realizó asumiendo un tipo de cambio de referencia de 198,20 bolívares por dólar, que llegó a tener la tasa que regía al Sistema Marginal de Divisas (SIMADI) a finales de 2015.

Las autoridades del Banco Central no se han pronunciado sobre la forma como proceder a realizar el cobro de esta obligación de la cual el principal deudor es Nicaragua a través de Albaninsa, una empresa registrada en ese país de la cual 51% de las acciones pertenece a PDVSA y 49% a Petróleos de Nicaragua (Petronic).

El informe del Fondo Monetario Internacional sobre la evaluación que hizo a las cuentas de ese país indica que esa deuda equivale a 21% del producto interno bruto nicaraguense, lo que implica un monto por encima de 2.700 millones de dólares. Esta cantidad equivale a 64% de las cuentas por cobrar que el BCV le compró a PDVSA.

El FMI también advirtió sobre el hecho de que el gobierno del presidente de ese país centroamericano, Daniel Ortega, no registra los pagos pendientes a Petrocaribe como parte de su deuda pública externa sino más bien privada y que en la visita que hicieron los técnicos del fondo se informó que el sector público no asumirá la entrega de garantías para cancelar las ventas a crédito de PDVSA por suministro de crudo y combustible.

<http://www.petroguia.com/pub/article/bcv-asumi%C3%B3-facturas-de-petrocaribe-que-representan-165-de-sus-activos-en-divisas>

